

Un grand brouhaha régnait dans l'amphithéâtre bondé. On se serait cru dans une salle de cinéma parisienne, à l'avant-première d'un film de Luc Besson. Et les personnes qui s'y trouvaient – pour la plupart des jeunes approchant la trentaine – semblaient fort enjouées.

Émilie réussit à dénicher un siège au troisième rang.

Un homme brun dévoilant une bedaine de bon vivant entra dans la salle. Un professeur, quinquagénaire, du nom de Daniel Brie, alias « fromage qui pue » pour certains de ses élèves plus sarcastiques que farceurs.

Avec ses pattes et sa barbe un peu plus clairs que ses cheveux bruns parsemés ici et là de gris, l'homme avait un faux air de deux personnalités que connaissait Émilie : l'un était acteur et avait justement joué un professeur d'université dans la série américaine des années 90, *Sliders*. L'autre, chanteur de renom italien, ténor disparu il y avait quelque temps déjà : ce cher Luciano, quelle voix...

Le Professeur Brie avança jusqu'à son bureau bien centré face aux jeunes gens dans cet amphi immense. Il y déposa son attaché-case, se départit de son épais manteau d'hiver et fit taire l'assemblée afin de commencer son discours.

Le temps qui courait, jusqu'ici, ralentit d'un coup ; les explications scientifiques, les équations complexes se succédèrent au tableau. On entendait par moment quelques rires ici et là, le

professeur agrémentant de temps à autre sa conférence scientifique de quelques touches d'humour, parfois un peu salées.

Au bout d'une heure et demie, la conférence prit fin, et le professeur remercia l'assemblée pour son attention. Émilie resta un instant à sa place pour ne pas se faire bousculer par les nombreux venus, aussi enjoués de partir que d'entrer dans l'amphithéâtre. Puis elle descendit les marches et croisa le Pr Brie à qui elle lança un sourire. Celui-ci l'interpella :

— Mlle Lorelle ?

Émilie, qui s'en allait, se retourna.

— Bonjour, Professeur !

Le Pr Brie avait une affection certaine pour Émilie qui lui rappelait sa fille : jolie brune aux yeux noisette, cheveux longs et soyeux, silhouette fine et élancée, elle avait tout de sa Sarah, qui vivait loin, depuis dix ans déjà, dans le sud de la France.

— Bonjour Mademoiselle, pourriez-vous passer à mon bureau dans la journée ? Je pourrai vous proposer des dates pour votre soutenance.

Émilie eut soudain un léger sentiment de malaise, de peur, comme surprise par ces paroles. Elle n'avait pas vraiment réalisé, à quel point elle était proche de ses examens et surtout de la fin de ses études qui feraient d'elle une neurobiologiste officielle.

Elle souhaitait pourtant si ardemment, en secret, décrocher un jour un poste comme celui de son professeur à qui elle vouait une grande admiration. Elle savait évidemment que ce ne serait pas pour tout de suite, mais il faisait bon rêver !...